

Jueves, 11 de abril de 2019 | 12:20

Ecopetrol estima que Pozo Orca-1 en Colombia podría entrar en producción en 2026

Facebook Twitter LinkedIn Compartir A+ A- Imprimir Enviar

Valor Futuro

ValorFuturo

Bogotá.- El presidente de la estatal petroleracolombiana Ecopetrol, Felipe Bayón, estimó que en siete años el Pozo Orca-1 de la compañía estará en operación.

En diciembre de 2014 la compañía anunció el descubrimiento de hidrocarburos en el pozo exploratorio Orca-1, el primero realizado en aguas profundas del Caribe colombiano.

El ejecutivo también calculó para 2028 estará operando el gas de la nueva provincia gasífera del sur del Caribe, en el que se encuentran los hallazgos de Kronos, Purple Angel y Gorgon.

En 2018 la producción de Ecopetrol aumentó un tímido 0,7% a 720.400 barriles de petróleo equivalente por día (bped) cifra que la empresa busca mejorar.

Además la empresa tiene el reto de seguir aumentandolas reservas probadas netas que al cierre de 2018 sumaron 1.727 millones de barriles de petróleo equivalentes (Mbpe) con un índice de reemplazo de reservas de 129% y la vida media de 7,2 años. (VF)

Facebook Twitter LinkedIn Compartir 1

0 Comentarios El Mercurio Inversiones

Acceder

Recomendar Tweet Compartir

Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

REGISTRARSE CON DISQUS

EL MERCURIO

Nombre

D f t G

Correo electrónico

Contraseña

Acepto los Condiciones de servicio

Acepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios. Política de privacidad



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL MERCURIO INVERSIONES

Ranking: Las acciones favoritas para abril

1 comentario • hace 9 días

Alberto Munita juliet — Como estarán de comprados en Sqm!!!!!!!

Clapes UC: retornos del fondo E superan en 54% a los del fondo A en ocho años

1 comentario • hace 9 días

hugo ibarra sandoval — Lo correcto es considerar desde la creación de los multifondos, es decir desde el 27 de septiembre del año 2002 hasta el año 2019, lo demás ...

JPMorgan remaratará el 3% de las acciones de Enel Américas

1 comentario • hace 6 días

Maragume — Entonces no les interesa participar del aumento de capital, lo deben ver como un mal negocio.

Inversionistas de fondos mutuos decidieron refugiarse en marzo

1 comentario • hace 6 días

Victor Manuel — Desarrollo de Chile. Nuestro país será verdaderamente desarrollado obviamente cuando mayoritariamente importemos materias primas y ...

Artículos relacionados

Análisis en tiempo real

Morgan Stanley confía en Parque Arauco y MallPlaza ante disrupción del delivery

AFP se alejan de Enel Américas ante votación por aumento de capital

Ranking: Las AGF que más crecieron en marzo

Crece ansiedad en empresarios brasileños por retraso de repunte

Mercado ve techo en el rally de Cencosud

Grupo Pampa y china Tianqi firman pacto para relacionamiento dentro de SQM

Banchile Citi resalta elevado descuento en acción de Falabella

Comisión aprueba legislar reforma tributaria, pero DC pone en duda apoyo a integración

Abif ve como inconstitucional proyecto que regula el extravío, hurto y robo de tarjetas

Fondos mutuos completan ocho meses saliendo de acciones chilenas

Productora brasileña de carne afina road show previo a apertura en Chile

Minutas de la Fed muestran flexibilidad para mover tasa de interés

AFP: Fondo A vuelve a liderar en traspasos y Planvital encabeza fugas

Estas son las sanciones de la CMF y SP a los asesores previsionales que manipularon el sistema SCOMF

Banchile AGF compra strip center en Vicuña Mackenna

Venció plazo para participar en la junta de accionistas de Invercap

Asesor de Achet tilda de colusión acuerdos de Latam con Iberia y American Airlines

Destacados



Por qué el sorpresivo IPC de 0,5% en marzo no preocupa al mercado

lunes, 08 de abril de 2019



Redrado: "Cristina se gastó todas las alcancías internas y Macri, las externas"

viernes, 05 de abril de 2019



LarrainVial comprará activos comerciales de Grupo Pato

jueves, 04 de abril de 2019

Columnas



Arturo Curtze

El lado oscuro de la guerra comercial entre EE.UU. y China



Alfredo Coutiño

La sobre-expansión chilena se modera



Arturo Frei

Las razones del "Más a Menos" con que se mueve el mercado



Charles De Quinsonas

El riesgo de los bonos de empresas estatales en los emergentes